

## ▲2024年もよろしくお願いします▲

新しい | 年が始まりました。どのような | 年になるか、楽しみですね。今年の目標は決めていますか? 勉強や部活動、検定など、「今年はこんなことを頑張りたい!」という目標を立てて、実行できるようにしましょう。2024年もみなさんの活躍を期待しています。

1月9日(火)から3学期が始まりました。3学期の登校日数は54日です。1年生としての生活もあと3か月ですね。クラスの仲間と過ごす時間を大切にしましょう。そして、2年生の良いスタートが切れるように、1年生のうちにできることをしっかりと行いましょう。

## 避難訓練を行いました

1月11日(水)の専門委員会の時間に避難訓練を行いました。校舎内に不審者が侵入した想定で、不審者役の教員を別の教員がさすまたで制止している間に、生徒は体育館へ避難するという訓練でした。防災対策だけではなく、防犯対策として、どのように行動するのか、確認をすることができました。体育館への避難後、中村先生から不審者対応についての話がありました。外見だけでは不審者かどうか判断することは難しいです。不審者かどうかを見分けるためのポイントとして、「は・ち・み・つ・じ・ま・ん」という覚え方があります。「(は)なしかけてくる」「(ち)かづいてくる」「(み)つめてくる」「(つ)いてくる」「(じ・ま)じっとまっている」「(ん)ん?と注意する」登下校中や休日など、周りの人の行動にも注意し、危険を未然に防ぎましょう。

1月1日(月)には令和6年能登半島地震が発生し、防災の重要性を深く考えた1年の始まりでした。いざという時に自分の身を守るため、毎月の避難訓練を自分事としてとらえ、その場に合った行動がとれるように、防災、防犯対策を大切にしていきましょう。

## **骨狂言のワークショップを行いました骨**

1月12日(金)の6校時に大藏流狂言の方々に学校巡回公演に来ていただき、日本の伝統芸能である狂言について学びました。初めて狂言に触れる生徒が多く、実際に狂言の立ち居振る舞いや感情表現の方法を体験し、貴重な学習の機会となりました。また、1月26日(金)の5校時には、本公演としていくつかの演目を上演していただきます。今回のワークショップで学んだ知識を生かして、より深く狂言を楽しみましょう。









## □ 来週の予定 □

日にち	予 定
I 5日(月)	新時間割スタート
I 6日(火)	
I 7日(水)	
18日(木)	
19日(金)	英語検定